

Cajasai consolida promoción de deportes

Escrito por Redacción

Martes, 11 de Enero de 2011 08:57 - Última actualización Martes, 11 de Enero de 2011 11:56



El gerente de la Caja de Compensación Familiar de San Andrés y Providencia (Cajasai), Charles Carreño Corpus, ofreció un positivo balance deportivo del año 2010 con una significativa participación en torneos nacionales, con muy buenos resultados.

En materia de desarrollo deportivo y social el funcionario destacó la realización con asistencia record de los juegos inter colegiados de San Andrés y Providencia a través de un convenio con la Gobernación y la subsiguiente -y exitosa- participación de los campeones a nivel nacional.

Carreño Corpus anunció que esta tendencia continuará en 2011, de la misma manera que se proyecta la realización de la ya tradicional copa Cajasai, con la presencia de equipos profesionales del fútbol rentado en el país como el actual campeón Once Caldas.